

Representantes de la Isla Baja y Podemos trabajarán en pro de la mejora del transporte público

- **Además, articularán un trabajo conjunto para superar los grandes problemas de la comarca en materia de accesibilidad, sanidad y atención a personas con discapacidad.**

Representantes vecinales, activistas y políticos de fuerzas progresistas de los municipios de la Isla Baja han empezado a coordinar el trabajo conjunto que llevarán a cabo con el Grupo Insular de Podemos en el Cabildo de Tenerife para buscar soluciones a los problemas de movilidad en transporte público, accesibilidad, atención a personas con discapacidad, Hospital del Norte, energías renovables, entre otras problemáticas acuciantes de esta parte de la Isla, así como la gestión del Parque Rural de Teno.

"Hace falta reactivar la movilización ciudadana para avanzar en materia de movilidad", destacó el portavoz insular de Podemos, Fernando Sabaté, tras escuchar las inmensas carencias "de la zona más aislada y peor comunicada de Tenerife". Sus representantes vecinales incidieron en que sus problemas de comunicación son internos, con pueblos como Teno Alto que carecen totalmente de transporte público, o con zonas como Masca, cuyo servicio de comunicación en guagua "ha sido pensado sólo para turistas, sin tener en cuenta a la población residente". Pero añadieron que también existen dificultades en las conexiones con la zona metropolitana y con el Sur, núcleos donde trabajan muchas personas desplazadas desde la Isla Baja.

Dado que colectivos de la zona ya han avanzado en el análisis de sus carencias y en la propuesta de una red de transporte público realmente capaz de reducir el uso del vehículo privado, con frecuencias y precios aceptables, en esta reunión se acordó articular un equipo de trabajo para luchar por esa mejora. "Hasta ahora, ir a trabajar a Santa Cruz en guagua, supone unos 400 euros por persona y mes, algo que choca frontalmente con la eficacia del transporte colectivo",

destacaron asistentes al encuentro que defendieron unánimemente la apuesta insular por los carriles exclusivos para transporte público y vehículos de alta ocupación.

También se acordó profundizar en el trabajo necesario para defender los derechos de la personas con discapacidad de los municipios de Los Silos, Buenavista, El Tanque e Icod, pues los pocos centros que tenían han cerrado y sus usuarios están siendo derivados a centros del Sur o del área metropolitana "con el problema de desarraigo que eso conlleva". Y criticaron duramente el robo de cerca de un millón de euros en Sinpromi y la nula asunción de responsabilidades políticas del equipo de gobierno, "cuando ese dinero daría para solucionar muchos problemas de falta de infraestructuras y servicios para este colectivo", al tiempo que elogiaron el trabajo de fiscalización que está haciendo Podemos en relación a esa causa.

Por otra parte, concejales del municipio de Buenavista requirieron al Grupo Insular de Podemos información sobre el proyecto de nuevos parques eólicos anunciado en Teno y sobre el de generación eléctrica con saltos de agua de Buenavista "para saber a ciencia cierta su viabilidad". También mostraron gran interés por la gestión de sus espacios naturales, tanto en lo relativo a la declaración de reservas marinas como a si el cobro a los visitantes de El Teide va a derivar en el cobro por visitar parques rurales como el de Teno.